



Alejandra Zapata Sancho

Abogada en Sáncho Gómez Abogados



Caso Frank Cuesta: una batalla legal internacional

La noticia ha calado en muchos medios de comunicación: tras su divorcio, **Frank Cuesta finalmente ha perdido el Santuario “Libertad”**, unas tierras de 37 hectáreas que adquirió con el objetivo de facilitar el bienestar de los animales en su hábitat natural.

Ya llevaba tiempo batallando frente a su ex mujer, la tailandesa **Yuyee Alissa Intusmith**, dado que dichas tierras, aun habiéndolas adquirido Frank y siendo él mismo el administrador, **las puso a nombre de su ahora ex mujer**, debido a su situación como extranjero en el país asiático, impidiendo la ley tailandesa poseer bienes raíces en su propio nombre.

Recordemos que **la pareja llevaba 22 años de matrimonio**, fruto del cual tuvieron cinco hijos: uno de ellos adoptado, y otro fallecido a los pocos días de nacer. Actualmente dos de ellos siguen siendo menores de edad.

Cuando Yuyee Alissa Intusmith fue encarcelada, **Frank Cuesta inició una lucha incansable por liberarla, aun ya llevando un tiempo separados**. Se divorciaron en diciembre de 2023, llegando finalmente a un acuerdo, donde pactaron ciertos aspectos sobre el santuario y sus hijos menores.

En este caso concreto, posteriormente al divorcio y coincidiendo con el inicio de una nueva relación, **la ex mujer de Frank Cuesta le comenzó a reclamar un alquiler de 3.500 euros mensuales por el santuario**, dado que ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |